

Testigo milenario de páginas gloriosas,

de escenas y episodios de histórico va-
hoy tiene en su seno las fuerzas belicosas, (lor.
que salvarán a España, por su fé y honor.

Redac. y Adm. MUSEO ROMERO ORTIZ

Jueves, 20 de Agosto de 1.936. Nº 25.

INFORMACION GENERAL

DE UNION RADIO : La Gaceta publica numerosas cesantías de diversos Ministerios, entre otros, del de Hacienda. También deja cesantes a Ingenieros de Caminos, funcionarios de Ferrocarriles y del Cuerpo de Investigación y vigilancia. Bajas en el Cuerpo diplomático. Se requiere a la C^a del Metropolitano para que también separe a sus Empleados.

Se ha dispuesto que la provincia de Santander en su aspecto marítimo deje de pertenecer al Ferrol y pase a depender de Madrid. Por el Ministro de Hacienda se asciende a varios Carabineros y por el de la Guerra, al Teniente de Artillería Mellado Pascual. Disposiciones sobre ingreso en la C^a Civil.

Se celebró Consejo de Ministros en la Presidencia. El Ministro de la Guerra volvió a referirse a la Comisión de los Sres. Martínez Barrios y Martínez Monje para la organización del Ejército voluntario. Con respecto al Consejo se dice, que había tenido carácter administrativo.

Vuelven a confirmar la noticia del combate en Almedúvar con las fuerzas de Sardino y la retirada de éste hacia Belchite. De París, que expulsaron al ex Cónsul de Bayona y a otro Diplomático. hacen numerosas convocatorias de distintos oficios de la U.G.T.

Izquierda Republicana ha instalado una emisora de radio de onda corta. La Comisión francesa de auxilio y ayuda al pueblo español en favor de los niños desamparados, hace ofrecimiento para organizar un convoy a fin de conducirlos a Francia, y Osorio Tafall, Subsecretario de Gobernación, muestra su gratitud. En el Parque de Intendencia se han recibido donativos de pequeña importancia de algunos pueblos.

Las noticias de las diversas provincias y de la Sierra hasta las 11 y media de la mañana de ayer, no acusaban ningún cambio. Por el Ministro de la Guerra se dirigen instrucciones a todas las Organizaciones del Frente Popular en relación con la formación del Ejército de operaciones. Título un poco pomposo, y se advierte. 1^o. que las peticiones de auxilio se dirigirán a los Gobernadores Civiles o a la Dirección General de Seguridad; 2^o, que no se atenderán peticiones de armamento hechas por individuos o grupos, y los que lo deseen, deberán alistarse en las unidades del Ejército, y los que tengan relación con las milicias, se dirigirán a la Inspección General de estas en Madrid, días kosas 17.

Hoy a las 4 hablará Humasqué; el Viernes a la misma hora, García Morales y el Sábado, Castrovido. Ha ido a Albacete Martínez Barrios y habló de la Audiencia fijando lo que queda de éste mes para solucionar todo. A las 7 y media habló el escritor Heli For el que dice pertenecer a la Sociedad de amigos de España -mejor hubiera dicho anti España-, y manifiesta conocer profundamente sus poetas y literatos, pero a pesar de ello, como no sabe hablar el español, se tiene que dirigir en francés al público español, al que dice, que la derrota del Frente Popular de España, sería la del mismo antipatriótico organismo en Francia; que odia a los Generales incluso cuando se apelliden Bonaparte.

Anuncian una victoria del Coronel Mangada en Navalperal con los comensarios de costumbre, y con respecto a ella, nos remitimos a lo que sobre éste particular decimos más adelante. Dicen también, que en Extremadura han ocupado Alía.

Se conmina a los Médicos y Sociedades de Beneficencia que no cumplan sus compromisos, con sanciones. Se cita en el Ministerio de la Guerra al Comandante Andeyno y Teniente Olivera. Ha llegado a Madrid una representación municipal francesa.

Se captó la radio JOURNAL francesa, muy tendenciosa, y manifiesta: que el Ministro de la Gobernación francés declara, que a toda costa hay que enviar a España armas y municiones, pero que a ello se opone el Gobierno francés. Socialistas franceses, quieren reunirse con fines de apoyo y solicitar